

<https://www.defense.gouv.fr/air/actus-air/journee-de-presentation-des-metiers-de-la-defense-sur-la-base-aerienne-721>

Journée de présentation des métiers de la Défense sur la base aérienne 721

Mise à jour : 04/04/2019 - Direction : Armée de l'air

Mercredi 27 mars 2019, 250 élèves de 15 lycées généraux et techniques des départements de Charente-Maritime, Charente, Vendée et Gironde ont découvert sur la base aérienne 721 de Rochefort les métiers de la Défense, dans le cadre d'une journée de présentation.

Les lycéens de Rochefort, La Rochelle, Les Sables d'Olonne, Luçon, Bourcefranc-Le-Chapus, Confolens, Cognac, La Réole et Langon ont ainsi eu l'occasion de rencontrer militaires et élèves sous-officiers de l'école et d'échanger avec eux.

Lors de cette journée, conjointement organisée par le Rotary Club de Rochefort et le ministère de l'Éducation nationale, les trois armées (Air, Terre et Marine nationale) et la gendarmerie nationale étaient représentées sur un même site, l'école de formation des sous-officiers de l'Armée de l'air (EFSOAA) de Rochefort.

En quête d'informations pour leur avenir professionnel, ou tout simplement curieux du milieu militaire, 250 élèves ont ainsi pu découvrir, au travers des stands répartis sur la base, l'étendue des métiers de la Défense. Mécanique de précision sur aéronef, électronique, en passant par des démonstrations sur simulateur d'instruction aux techniques de tir aux armes légères (SITTAL), ou encore découverte des matériels, chaque armée avait déployé de nombreux moyens pour inciter les jeunes à poser des questions.

Nouveauté cette année, les élèves ont pu rencontrer des commandos parachutistes de l'air n°10 des forces spéciales de l'Armée de l'air.

Enfin, les jeunes gens ont pu s'entretenir avec les représentants des différents services de recrutement des armées et de la gendarmerie.

Partenaire historique de la manifestation depuis 1971, le Rotary Club de Rochefort a coorganisé cette 48^e édition de la journée de présentation des métiers de la défense sur la base aérienne rochefortaise.



L'EFSOAA est un pôle d'excellence ouvert vers l'extérieur. Organisme majeur dans le domaine de la formation aéronautique militaire, l'EFSOAA est un partenaire de premier plan dans le réseau local. Journée de présentation des métiers de la Défense, brevet d'initiation aéronautique, BTS aéronautique etc., l'EFSOAA s'investit dans de nombreux projets et entretient de multiples partenariats avec le ministère de l'Éducation nationale, l'Enseignement supérieur et la Recherche, les industriels et pour, cette journée, le Rotary Club de Rochefort.